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ПРОГНОЗ  ПОГОДЫ

рисует Анатолий Бавыкин
Всегда на этом месте

рисует Анатолий Бавыкин

КУРСЫ ИНОСТРАННЫХ ВАЛЮТ

Курс Изменения Покупка Продажа

Евро 37.0349 (�0,2195) 37.24 37.26

Доллар США 28.5455 (+0.0068) 28.50 28.60

Наилучший курс в банках
города Воронежа

Центральный Банк
Российской ФедерацииВалютаВалютаВалютаВалютаВалюта

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днем днем днем днем днем по области облачно, временами осадки в виде дождя со
снегом, местами сильные, на дорогах гололедица; ветер юж�
ный порывистый, температура плюс 5�10.плюс 5�10.плюс 5�10.плюс 5�10.плюс 5�10.

21 ноября 21 ноября 21 ноября 21 ноября 21 ноября по области – облачно с прояснениями, времена�
ми снег, ветер южный с переходом на западный порывистый;
температура ночью минус 2�7,минус 2�7,минус 2�7,минус 2�7,минус 2�7, днем минус 1�6.минус 1�6.минус 1�6.минус 1�6.минус 1�6.

22 ноября22 ноября22 ноября22 ноября22 ноября по области – облачно с прояснениями, днем не�
большой кратковременный снег; ветер юго�западный умерен�
ный, температура ночью минус 6�11,минус 6�11,минус 6�11,минус 6�11,минус 6�11, днем минус 2�7.минус 2�7.минус 2�7.минус 2�7.минус 2�7.

Кое'что о «коридорах власти»
Вчера в гостях у коллектива «Коммуны» побывал Павел Ко�
раблёв. Дотошные журналисты забросали главного феде�
рального инспектора по Воронежской области вопросами,
на которые он постарался дать максимально честные и
подробные ответы.  Павел Николаевич рассказал также о
том, какими ему с его высокого поста видятся перспекти�
вы дальнейшего развития нашего края. Подробный рас�
сказ об этой встрече читайте в одном из ближайших номе�
ров «Коммуны».

Говорите ли вы по'французски?
Не так давно Посольство Франции в России инициировало
создание объединения университетов�партнёров по всей
России с целью выработки совместных программ для усиле�
ния позиций французского языка в высшей школе нашей
страны. Представители 60 отечественных вузов – из Новоси�
бирска, Санкт�Петербурга, Владивостока, Омска, Уфы – со�
берутся 20 ноября в Воронеже на заседание Форума универ�
ситетов России, чтобы обменяться опытом и мнениями о
перспективах начинания. В дискуссии примет участие совет�
ник Посольства Франции в России г�н Николя Шибаев.

Объявлен месячник МЧС
Главное управление МЧС России по Воронежской области
объявило месячник гражданской защиты и правил действий
в чрезвычайных ситуациях. Намечена обширнейшая програм�
ма мероприятий по пропаганде знаний в этой сфере, с выс�
туплением специалистов МЧС в образовательных учрежде�
ниях и демонстрацией спецтехники и снаряжения спасате�
лей, видеофильмов по соответствующей теме, проведением
пожарно�технической выставки и дней открытых дверей в
учебно�методическом центре ГОЧС. А в областном отделении
детско�юношеского движения «Школа безопасности» орга�
низован консультационный пункт по развитию и совершен�
ствованию деятельности подростковых клубов и кружков,
секций «Юный спасатель».

Электроэнергию приравняли к воздуху
За первые две недели ноября сотрудниками ОАО «Воронеж�
ские коммунальные системы» в областном центре выявле�
ны 4 факта крупного хищения электроэнергии: самовольно
подключились к сетям два киоска на рынке «Остужевский»,
автостоянка и частное предприятие. Как отмечает пресс�
служба ВКС, материалы по данным фактам переданы в РОВД,
а «находчивым» бизнесменам грозит возмещение ущерба и
штраф от 300 до 400 минимальных размеров оплаты труда.

Зачем же стекла'то бить?
Недавно вечерняя электричка сообщением Рамонь�Воро�
неж прибыла на конечную станцию без стекол в раздвижных
дверях. Всего было разбито 42 стекла. К вечеру следующего
дня злоумышленники были установлены. Ими оказались трое
молодых людей – жители станции Графская и поселка Крас�
нолесный. Двоим по 15 лет, старшему – 21 год. По факту
вандализма возбуждено уголовное дело в ЛОВД на ст. Граф�
ская.

Муниципальный транспорт:
развитие или развал?

� Юрий Евгеньевич, в пер�� Юрий Евгеньевич, в пер�� Юрий Евгеньевич, в пер�� Юрий Евгеньевич, в пер�� Юрий Евгеньевич, в пер�
вую очередь хотелось бывую очередь хотелось бывую очередь хотелось бывую очередь хотелось бывую очередь хотелось бы
знать, в чью компетенциюзнать, в чью компетенциюзнать, в чью компетенциюзнать, в чью компетенциюзнать, в чью компетенцию
входит ответственность завходит ответственность завходит ответственность завходит ответственность завходит ответственность за
организацию пассажирскихорганизацию пассажирскихорганизацию пассажирскихорганизацию пассажирскихорганизацию пассажирских
перевозок в областном цен�перевозок в областном цен�перевозок в областном цен�перевозок в областном цен�перевозок в областном цен�
тре?тре?тре?тре?тре?

� Федеральным законом «Об
общих принципах организации
местного самоуправления в
Российской Федерации» в ста�
тье 16 (вопросы местного зна�
чения городского округа) из�
ложено, цитирую: «К вопросам
местного значения городско�
го округа относятся

� Создание условий для пре�
доставления транспортных ус�
луг населению и организация
транспортного обслуживания
населения в границах городс�
кого округа», то есть все эти
вопросы находятся в перечне
прямых обязанностей админи�
страции города Воронежа.

� Тогда скажите, что, по� Тогда скажите, что, по� Тогда скажите, что, по� Тогда скажите, что, по� Тогда скажите, что, по
вашему мнению, стало пер�вашему мнению, стало пер�вашему мнению, стало пер�вашему мнению, стало пер�вашему мнению, стало пер�
вопричиной той ситуации свопричиной той ситуации свопричиной той ситуации свопричиной той ситуации свопричиной той ситуации с
пассажирским транспортом,пассажирским транспортом,пассажирским транспортом,пассажирским транспортом,пассажирским транспортом,
которая сложилась в нашемкоторая сложилась в нашемкоторая сложилась в нашемкоторая сложилась в нашемкоторая сложилась в нашем
городе?городе?городе?городе?городе?

 � Отвечая на этот вопрос, я
бы выделил несколько причин.
Во�первых, на федеральном
уровне нет четкой законода�
тельной базы в сфере органи�
зации перевозок пассажиров,
которая отвечала бы реалиям
сегодняшнего дня и могла бы
определить критерии допуска
перевозчиков на рынок пас�
сажирских перевозок. Ведь что
получается: сегодня любой че�
ловек, имеющий лицензию, а
это минимальный набор тре�
бований, может быть допущен

В последние несколько лет неоднократно, в том числе и в
средствах массовой информации, поднимались вопросы,
связанные с неудовлетворительной работой муниципальB
ного транспорта, с низким уровнем организации пассажирB
ских перевозок в Воронеже. Эти проблемы и по сей день не
находят своего решения и все более обостряются. ТроллейB
бусы и трамваи на магистралях нашего города становятся
большой редкостью. Автобусный парк в подавляющем
большинстве коммерциализирован и неорганизован, что
создает неудобства у пассажиров, влияет на безопасность
дорожного движения. О том, что же происходит с воронежB
ским муниципальным транспортом, мы беседуем с замесB
тителем начальника Главного управления по промышленB
ности, транспорту, связи и инновациям администрации
области Юрием НИЗОВЦЕВЫМ.

к пассажирским перевозкам.
Во�вторых, проводимая

транспортная политика со сто�
роны городской администра�
ции ориентирована на частно�
го неорганизованного пере�
возчика. Как следствие � уско�
ренная стагнация муниципаль�
ного транспорта, резкое ухуд�
шение состояния безопаснос�
ти дорожного движения на пас�
сажирском транспорте, усугуб�
ление ситуации с пропускной
способностью основных маги�
стралей города и  ухудшение
экологической обстановки.

Кроме того, в нынешней
структуре администрации Во�
ронежа я бы  отметил несоот�
ветствие статуса органа, на
который возложены задачи
организации пассажирских
перевозок, уровню ответствен�
ности за их обеспечение.

В результате имеем то, что
имеем.

� И что же мы имеем?� И что же мы имеем?� И что же мы имеем?� И что же мы имеем?� И что же мы имеем?
 � В настоящее время на во�

ронежских маршрутах ежеднев�
но работает более  полутора
тысячи автобусов, порядка 33
трамваев и 63 троллейбусов.

В общей численности авто�
бусов доля муниципального
автотранспорта, с учетом ав�
тобусов «Народных маршру�
тов», составляет всего 10 про�
центов. В структуре автобусно�
го парка частных перевозчи�
ков преобладают автобусы
малой вместимости (около 75
процентов). Численность авто�
бусов большой вместимости,
которые в основном и решают
проблему перевозки пассажи�
ров, составляет 220 единиц и

имеет тенденцию к сокраще�
нию.

Маршрутная автобусная
сеть в Воронеже сформирова�
лась, в основном, по предло�
жениям частных перевозчи�
ков. В этой связи имеет место
нерациональная расстановка
автобусов большой и малой
вместимости на маршрутной
сети. Хаотически сложившая�
ся маршрутная сеть приводит к
перенасыщению транспортом
основных магистралей города,
особенно его центральной ча�
сти.

� Вы назвали количество� Вы назвали количество� Вы назвали количество� Вы назвали количество� Вы назвали количество
единиц муниципальногоединиц муниципальногоединиц муниципальногоединиц муниципальногоединиц муниципального
транспорта, фактически ра�транспорта, фактически ра�транспорта, фактически ра�транспорта, фактически ра�транспорта, фактически ра�
ботающих на маршрутах го�ботающих на маршрутах го�ботающих на маршрутах го�ботающих на маршрутах го�ботающих на маршрутах го�
рода. А какова реальная по�рода. А какова реальная по�рода. А какова реальная по�рода. А какова реальная по�рода. А какова реальная по�
требность в полном обеспе�требность в полном обеспе�требность в полном обеспе�требность в полном обеспе�требность в полном обеспе�
чении спроса пассажиров?чении спроса пассажиров?чении спроса пассажиров?чении спроса пассажиров?чении спроса пассажиров?

 � По существующим норма�
тивам на каждую тысячу жите�
лей необходимо иметь одну
транспортную единицу вмести�
мостью 123 места. К примеру,
автобус марки ЛиАЗ�5256, ра�
ботающий на «Народном мар�
шруте», имеет вместимость 113
пассажиромест.

В этой связи потребность в
подвижном составе большой
вместимости для ежедневной
работы составляет порядка
760 единиц, включая автобу�
сы, троллейбусы и трамваи.
Кроме того, там, где норматив�
ными требованиями запреща�
ется использование больших
автобусов, нужно находить
применение автобусам сред�
ней вместимости.

� И как вы представляете� И как вы представляете� И как вы представляете� И как вы представляете� И как вы представляете
выход из тупиковой транс�выход из тупиковой транс�выход из тупиковой транс�выход из тупиковой транс�выход из тупиковой транс�
портной ситуации, сложив�портной ситуации, сложив�портной ситуации, сложив�портной ситуации, сложив�портной ситуации, сложив�
шейся в городе?шейся в городе?шейся в городе?шейся в городе?шейся в городе?

 � Все изменения с перевоз�
кой пассажиров в Воронеже
произошли на наших глазах, и
наше мнение неоднократно
излагалось как предыдущему,
так и ныне действующему ру�
ководству города. Реализация
программы «Народный марш�
рут» � фактические меры, кото�
рые были предприняты для
нормализации перевозочного
процесса. Имелись надежды,
что это будет воспринято го�

родской администрацией как
начало восстановления муни�
ципального транспорта с при�
нятием ответных действий. Но
этого пока не произошло.

� Что предлагалось кон�� Что предлагалось кон�� Что предлагалось кон�� Что предлагалось кон�� Что предлагалось кон�
кретно с вашей стороны?кретно с вашей стороны?кретно с вашей стороны?кретно с вашей стороны?кретно с вашей стороны?

� По  нашему     мнению,   для
упорядочения    организации
городских пассажирских пере�
возок  необходимо разрабо�
тать оптимальную маршрутную
сеть транспорта общего
пользования, определить ко�
личество и качество транспор�
тных средств, работающих на
каждом маршруте. Утвердить
ее постановлением главы го�
рода и корректировать только
при организации движения по
вновь вводимым в эксплуата�
цию транспортным магистра�
лям.

Нужно также определить
перечень базовых автотранс�
портных предприятий, в том
числе укрупненных частных
перевозчиков, имеющих свою
материально�техническую базу
для парковки автобусов и вы�
полнения регламентных ра�
бот по техническому обслужи�
ванию и ремонту (с размеще�
нием автобусов, соответству�
ющих нормативным требова�
ниям).

Утвержденную маршрутную
сеть необходимо разбить по
сегментам, закрепив, исходя
из наличия подвижного соста�
ва, обслуживание маршрутов
за базовыми автотранспорт�
ными предприятиями.

При закреплении автобус�
ных маршрутов хорошо бы пре�
дусмотреть максимальное ис�
пользование автобусов боль�
шой вместимости.

Ко всему прочему, надо за�
ключить долгосрочные догово�
ры с базовыми автотранспорт�
ными предприятиями на вы�
полнение транспортной рабо�
ты.

� Юрий Евгеньевич, на ваш� Юрий Евгеньевич, на ваш� Юрий Евгеньевич, на ваш� Юрий Евгеньевич, на ваш� Юрий Евгеньевич, на ваш
взгляд, каких конкретных ре�взгляд, каких конкретных ре�взгляд, каких конкретных ре�взгляд, каких конкретных ре�взгляд, каких конкретных ре�
зультатов можно было бызультатов можно было бызультатов можно было бызультатов можно было бызультатов можно было бы
ожидать от реализации этихожидать от реализации этихожидать от реализации этихожидать от реализации этихожидать от реализации этих
предложений в областномпредложений в областномпредложений в областномпредложений в областномпредложений в областном
центре?центре?центре?центре?центре?

(Окончание на 2Bй стр.)

ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ:
Россия и зарубежье

Хоронить будет легче
Госдума приняла в третьем чтении поправки в Гражданский
кодекс, увеличивающие денежные выплаты на похороны.
Закон предусматривает увеличение до 200 МРОТ с действу�
ющих ста денежных выплат на похороны, которые выдаются
с денежного счета наследодателя до истечения шести меся�
цев, предусмотренных законодательством.

Уничтожена база боевиков
В Чечне уничтожена база боевиков, на которой были обна�
ружены подготовленные для терактов взрывные устрой�
ства. Об этом в пятницу сообщил Региональный оператив�
ный штаб (РОШ) по управлению контртеррористической
операцией на Северном Кавказе. По данным РОШ, база
состояла из двух землянок вместимостью до 30 бандитов,
позиций охранения и места для «приема пищи». Обнаружен�
ная база и боеприпасы бандитов были уничтожены путем
подрыва. В настоящее время осуществляются мероприятия
по поиску и задержанию участников незаконных вооружен�
ных формирований.

Мамонт гостит в Японии
Cимвол российского павильона
на всемирной выставке «Экспо�
2005» � юкагирский мамонт � дос�
тавлен в японский город Нагоя из
Якутска. Мамонт был доставлен в
Японию в специальном криоген�
ном контейнере, изготовленном
в Лионе. В нем поддерживается
постоянная температура минус 25
градусов по Цельсию. Во время
работы «Экспо�2005» мамонт бу�

дет выставлен у входа в российский павильон в особом
стеклянном кубе японского производства, где будет также
поддерживаться низкая температура. Находка имеет ис�
ключительную научную ценность, поскольку кожный покров,
шерсть, ухо и глаз доисторического животного прекрасно
сохранились.

Палестина после Арафата
В субботу в Палестине начинается выдвижение кандидатов
на пост главы Палестинской национальной автономии, ко�
торое продлится 12 дней и завершится 1 декабря. Движе�
ние ФАТХ � основная политическая сила на палестинской
политической арене � проводит последние консультации
для определения своего кандидата. Наиболее вероятный
претендент � нынешний председатель исполкома Организа�
ции освобождения Палестины (ООП) Махмуд Аббас. Однако
молодое и более радикальное поколение ФАТХ может на�
стоять на выдвижении Марвана Баргути, секретаря ФАТХ,
отбывающего пожизненное заключение в израильской
тюрьме. О выдвижении своих кандидатур на пост главы ПНА
уже заявили Таляль Садр, до смерти Арафата занимавший
пост советника по делам религий, и преподаватель универ�
ситета в Наблусе Абдель Саттар Касим, объявивший при�
оритетами своей программы   «реформирование, борьбу с
коррупцией и восстановление безопасности».

Найдено убежище террориста
Американские войска обнару�
жили в иракском городе Эль�
Фаллуджа убежище наиболее
разыскиваемого в Ираке тер�
рориста Абу Мусаба аз�Зар�
кави. Обнаруженный дом ис�
пользовался лидером боеви�
ков в качестве командного
пункта для организации тер�
актов по всему Ираку. В доме
было найдено письмо, в кото�
ром Аз�Заркави обращается
к двум своим соратникам.
Американские военные полагают, что лидер террористов
покинул Эль�Фаллуджу перед началом крупной военной опе�
рации по захвату города.

Необычная Олимпиада
В северном шведском городе Елливар 19�21 ноября прой�
дет всемирная Олимпиада Санта�Клаусов и Дедов Моро�
зов. В состязаниях, в ходе которых будет определен самый
быстрый, ловкий и спортивный Дед Мороз или Санта�Кла�
ус, примут участие «зимние волшебники» из Великобрита�
нии, Дании, Исландии, Испании, Норвегии, России, Шве�
ции, Франции, Финляндии и Эстонии. В программе игр
предусмотрены соревнования в необходимых профессио�
нальных навыках для каждого Деда Мороза: в скорости
подъема по каминному дымоходу, в скорости упаковки
подарков, передвижении на снегоступах, гонки на оленьих
упряжках.

По материалам РИА «Новости»
подготовили Татьяна ИВАННИКОВА     и Нина МИХАЙЛОВА.

Полиэтилен  заменит  сталь
ГАЗИФИКАЦИЯ

Только в пятницу поутру
наши журналисты видели в
разных концах Воронежа не�
мало разорванных ветром
рекламных растяжек.

Как сообщили «Коммуне» в
Воронежском гидрометеоцен�
тре, метель была вызвана про�
хождением теплого фронта
над областью. В выходные дни
ожидаются небольшие осадки
в виде мокрого снега в связи

В минувший четB
верг в Воронеже
выпал первый снег.
Осень под занавес
«угостила» нас
метелью, мокрыми
снежными хлопьяB
ми и сильным
ветром. По инфорB
мации управления
ГО и ЧС, серьезных
неполадок или
происшествий  изB
за неблагоприятB
ных погодных
условий ни в
Воронеже, ни в
области не зарегисB
трировано. Ф
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Праздник работников сельского хо�
зяйства в Воронежской области –
один из самых любимых. Обычно пе�
ред торжественной частью в Вороне�
же коллеги�журналисты просят лиш�
ний пригласительный, а то и вовсе но�
ровят без билета войти в зал и почув�
ствовать высший накал атмосферы.
Труд работников аграрного сектора
сложный и, к сожалению, не всегда
благодарный: рано встают, поздно ло�
жатся, а взамен не всегда получают то,
что хотелось бы. Мы можем гордиться
тем, что в Воронежской области есть

3,5 миллиона гектаров плодородней�
шей земли. Продукцией нашего АПК
питается вся Россия.

Проходивший вчера областной
праздник урожая имеет существенные
отличия от предыдущих. Впервые его
предваряла выставка достижений
сельских тружеников. Даже огромное
фойе Воронежского театра драмы
им.А.Кольцова с трудом вместило, ка�
залось бы, компактные экспозиции 32
районов. Да и награждение победите�
лей проходило по�иному: на сцену пер�
выми поднимались скотники, доярки,

механизаторы, бухгалтеры, председа�
тели и другие труженики села, а не ру�
ководители районов, и из рук губерна�
тора Владимира Кулакова получали
заслуженные награды за высокие
производственные показатели. Впер�
вые представители крупнейших пред�
приятий�производителей сельхозтех�
ники («Ростсельмаш», «АгромашХол�
динг», «Гомсельмаш») отмечали меха�
низаторов за наиболее эффективное
использование техники, а ОАО «Мин�
удобрения» � за работу по повышению
плодородия земли.

� Надо стремиться к тому, чтобы про�
дукция сельского хозяйства стала кон�
курентоспособной не только на внут�
реннем, но и  на внешнем рынке, � под�
черкнул глава администрации Воро�
нежской области Владимир Кулаков.
– Сегодня важны не объемные пока�
затели, а сколько это будет стоить. И в
лидеры вышли те, кто не только борет�
ся за повышение урожайности и вало�
вого сбора, но и снижает себестои�
мость продукции.

За достижение наивысших эконо�
мических показателей награждены

Аннинский и Лискинский районы. За
интенсивное ведение сельхозпроиз�
водства отмечены Россошанский, Во�
робьевский, Павловский и Калачеев�
ский районы.

Удачи и здоровья пожелал губерна�
тор Владимир Кулаков участникам
праздника и всем селянам, а также
«честных руководителей, которые не
путали бы карман коллективный с
личным», и «такого правительства, ко�
торое бы видело в селе корни страны».

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.
Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

Первый снег
с метелью
Первый снег
с метелью

Как ускорить процесс газификации, но
при этом не допустить увеличения финан�
совой нагрузки на сельских жителей, уча�
ствующих в газификации своих подворий?
Этот важный вопрос был обсужден на об�
ластном семинаре�совещании, который
прошел в Бобровском районе. Как заявил
вице�губернатор Александр Цапин, 2005
год для всех организаций, которые ведут
газификацию области, должен стать реша�
ющим в переходе на новые технологии и
современные материалы. Скажем, приме�
нение полиэтиленовых труб вместо при�
вычных стальных заметно снижает сто�
имость работ по газификации, а темпы
строительства возрастают в три�четыре
раза.

Заметим, что Бобровский район не слу�
чайно был выбран местом проведения се�
минара�совещания. Наряду с Аннинским и
Павловским районами Бобровский вышел

в лидеры по газификации сел: в нынешнем
году здесь введут в эксплуатацию более
ста километров газовых сетей, будет гази�
фицировано свыше 1,2 тысячи квартир.
Кроме того, в Бобровском районе пошли
по пути обращения к новым современным
технологиям и, как убедились участники се�
минара�совещания, не прогадали. К при�
меру, стоимость газификации подворий
для каждой из 97 семей с улицы 70 лет
Октября в селе Коршево обошлась по 20
тысяч рублей, а по первоначальному про�
екту оценивалась в 45 тысяч. Причем от
разработки проектно�сметной документа�
ции до сдачи газопровода в эксплуатацию
и полного подключения потребителей про�
шло всего четыре месяца. Секрет прост. В
Коршево отказались от сетей низкого дав�
ления; газопровод среднего давления, уло�

женный в траншеи, выполнен в «полиэти�
лене», а каждый дом или группа домов по�
лучили свой распределительный шкаф. К
плюсам новых технологий можно отнести
и то обстоятельство, что облик сельской
улицы не обезображен трубами газовой
«воздушки», а это до недавнего времени,
как мы знаем, происходило во всех насе�
ленных пунктах, куда приходил природный
газ. Участники семинара�совещания полу�
чили наглядный урок эффективного при�
менения полиэтилена при газификации и
села Хреновое: одной «бухты» труб хвата�
ет без сварки на 300 метров.

Новые технологии должны стать осно�
вой для достижения главной на 2005 год
цели: сдать в эксплуатацию 1,5 тысячи ки�
лометров газовых сетей и подать газ в 30
тысяч квартир жителей Воронежской об�
ласти.

Надежда СУВОРИНА.

Праздник воронежских селян

с низкой температурой возду�
ха, а затем уже в первой поло�
вине следующей недели посте�
пенно начнет холодать.

Сотрудники Воронежского
ГИБДД напоминают пешехо�
дам и автолюбителям о необ�
ходимости быть более осто�
рожными во избежание несча�
стных случаев при гололеде.

Ирина ШАБАНОВА.

Директор ООО
«Димитрово�
Агро»
Грибановского
района
Валентина
Наумова.

Председатель
колхоза
«Правда»
Кантемиров�
ского района
Владимир
Покусаев.

Щедрый каравай
урожая�2004.
Щедрый каравай
урожая�2004.

Выставочные
павильоны
радовали
изобилием.

Выставочные
павильоны
радовали
изобилием.
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АДМИНИСТРАЦИЯ  ВОРОНЕЖСКОЙ  ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
От 16.11.2004  N 951

Об установлении величины прожиточного
минимума на душу населения и по основным

социально-демографическим группам населения
в целом по Воронежской области

за III квартал 2004 года
В соответствии с областным законом от 06.12.1999 г. № 126-II-ОЗ

«О прожиточном минимуме в Воронежской области»
П О С Т А Н О В Л Я Ю:
1. Установить по представлению Главного управления труда и соци-

ального развития администрации области величину прожиточного ми-
нимума в целом по Воронежской области за III квартал 2004 года в
расчете на душу населения 2051 рубль, для трудоспособного населения
- 2260 рублей, пенсионеров – 1568 рублей, детей - 2047 рублей.

2. Главному управлению труда и социального развития администра-
ции области (Попов) обеспечить публикацию в средствах массовой ин-
формации сведений о величине прожиточного минимума за III квартал
2004 года, установленной настоящим постановлением.

3. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить
на  заместителя главы администрации области  по социальной политике
Ю.А. Савинкова.

Исполняющий обязанности главы администрации области
В.Г.КОБЯШЕВ

От 15.11.2004  N 942

О внесении изменения  в постановление
администрации области от 14.02.2003г. № 117

«О центрах технического обслуживания
по продаже, ремонту и техническому

обслуживанию контрольно-кассовых машин
в Воронежской области»

В соответствии с Порядком регистрации центров технического обслу-
живания контрольно-кассовых машин на территории Воронежской об-
ласти, утвержденным постановлением администрации области от
23.06.1998 № 600,

П О С Т А Н О В Л Я Ю:
1. Внести изменение в приложение, утвержденное постановлением

администрации области от 14.02.2003г. № 117, дополнив  перечень
центров по ремонту, техническому обслуживанию и реализации конт-
рольно-кассовых машин, действующих на территории Воронежской об-
ласти, следующими пунктами:

№/№ Наименование Юридический Местонахож-
п/п предприятия адрес дение ЦТО
42 ЦТО Учебно-инфор- г. Воронеж, г. Воронеж,

мационного Центра ул. Плато- ул. Плато-
при Управлении нова, д. 1 нова, д. 1
Министерства Рос-
сийской Федерации
по налогам и сбо-
рам по Воронежской
области

43 ЦТО ООО Воронежская обл., Воронежская обл.,
«ККМ-сервис» г. Острогожск, г. Острогожск,

ул. Крамского, д. 23 ул. Крамского,  д. 23

2. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить
на первого заместителя главы администрации области Наумова С. М.

Исполняющий обязанности главы администрации области
В.Г.КОБЯШЕВ

От  12.11.2004 N 938

О внесении дополнения в постановление
администрации Воронежской области

от 09.02.2004 г. № 136
В целях своевременного формирования  и исполнения областного

государственного заказа, повышения эффективности использования
средств областного бюджета на реализацию областных целевых про-
грамм

П О С Т А Н О В Л Я Ю:
1. Дополнить перечень государственных заказчиков приложения к

постановлению администрации  Воронежской области от 09.02.2004 г.
№136 «Об утверждении перечня государственных заказчиков-получате-
лей бюджетных средств Воронежской области»  следующим пунктом:

38. Воронежский областной сельскохозяйственный кредитный по-
требительский кооператив.

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить
на первого заместителя главы администрации  области  С.М. Наумова.

Исполняющий обязанности главы администрации области
В.Г. КОБЯШЕВ

Рука об руку
с покупателем
Как мы уже сообщали,
Воронеж в ближайшее
время включается в орбиту
крупнейшей российской
сети супермаркетов «Пере-
кресток». Это событие в
сфере экономической
конкуренции  – приход
новой торговой сети в
регион – не только расши-
рит выбор у покупателей,
но и поднимет на более
высокую планку взаимоот-
ношения между теми, кто
продает и кто покупает.
«Перекресток» намерен
свои достижения в разви-
тии торговли нести везде,
где открываются магазины
сети. Вот только некоторые
из новых проектов.

- «Приват лэйбл» – это то, чье
имя носит этот товар. Мы выб-
рали более сложную схему –
мы товару присваиваем имя
сети. Это дополнительная ответ-
ственность за качество: имидж
торговой сети и производителя
растут или падают одновремен-
но, – говорит заместитель ком-
мерческого директора «Пере-
крестка» Михаил Мискалев, от-
вечающий за продвижение соб-
ственной торговой марки. На
данный момент в сети более
200 позиций под торговой мар-
кой «Перекресток», что состав-
ляет около 4 процентов в обо-
роте. Стратегическая задача –
к 2010 году выйти на европей-
ский уровень (30-40 процентов
ассортимента с СТМ). Михаил
Мискалев подчеркивает, что в
«Перекрестке» отдают предпоч-
тение отечественному товаро-
производителю: есть как име-
нитые (Вимм-Билль-Данн), так
и небольшие (КФХ «Бортъ» в Во-
ронежской области, Волоко-
ламский молокозавод в Под-

московье). К  товарам под соб-
ственной торговой маркой вы-
ставляются довольно жесткие
требования, причем не только
соответствия стандартам, но и,
к примеру, проведение неза-
висимой экологической экс-
пертизы в одной из лучших ла-
бораторий страны – на химфа-
ке Московского госуниверси-
тета. Обязательным стал тен-
дер производителей. «Велико-
лепная по качеству продукция,
к сожалению, не всегда может
попасть в нашу торговую сеть
– из-за низкого качества упа-
ковки, непривлекательности
товара. Поэтому приход «Пере-
крестка» в любой из регионов
выливается в тотальную борь-
бу за качество среди произво-
дителей, стремящихся прочно
утвердиться в своей сфере
рынка», – подчеркивает Миха-
ил Мискалев.

Программа «Здоровое пита-
ние» - совместный проект тор-
говой сети «Перекресток» и
Института питания Российской

Академии медицинских наук.
Основная цель проекта – на-
учить покупателей грамотно и
бережно относиться к себе.
«Формула, которой мы очень
дорожим и считаем важной:
ассортимент – качество – цена
– сервис, не может развивать-
ся без учета рекомендаций уче-
ных и принципов здорового
питания и образа жизни», –
говорит генеральный директор
торгового дома «Перекресток»
Александр Косьяненко. У про-
граммы «Здоровое питание»
есть свой путеводитель – от
разнообразных брошюр, бук-
летов и журналов, бесплатно
предлагаемых посетителям
торговой сети, до цветных ука-
зателей с эмблемой «Здоровое
питание». С открытием перво-
го супермаркета «Перекрес-
ток» в Воронеже, с програм-
мой познакомят и жителей на-
шего областного центра.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО,

Фото автора.

ВЕСТИ ИЗ ПРОВИНЦИИ

Украина нам поможет
Одновременно с переработкой сахарной свек-
лы на Ольховатском сахкомбинате готовятся к
основательной реконструкции предприятия.
Проект технического развития предложен ук-
раинскими специалистами. У наших соседей
будет закуплена и часть технологического обо-
рудования.

Ферма в новом наряде
Обрела новый наряд в прежних стенах молоч-
ная ферма села Гороховка Верхнемамонского
района. Доильное оборудование вынесено в
отдельное помещение – молоко получают «чи-
стое». Из коровника убрали навозные транс-
портеры. Тут теперь для стада «спальня» и «кор-
мовой стол». Чистят помещение тракторной ло-
патой, что намного дешевле.

Белогорье встречало министра
В Подгоренском районе принимали уважае-
мого гостя из Москвы. Уроженец Белогорья
профессор и академик Анатолий Потапов в
свое время возглавлял Министерство здраво-
охранения СССР. Он навестил родное село, по-
клонился могилам родных. Потапов подарил

книгу своих воспоминаний, в которой, в част-
ности, рассказывается, как в Воронеже строи-
лись областной больничный комплекс и диаг-
ностический центр.

Карп поплыл в Кострому
Завершили осеннюю путину в акционерном
обществе «Павловскрыбхоз». Килограммовые
и потяжелее карпы, толстолобики «уплывают»
не только на рынки нашей области, но и в
Москву, Липецк, даже Кострому, где, кстати,
рыба из Павловска приглянулась покупателям.
Рыбаки довольны как уловом, так и тем, что к
грядущему сезону вырастили рыбешек-«малы-
шат» общим весом в тридцать тонн, а планиро-
вали иметь в зимовальном пруду двадцать че-
тыре тонны.

С покровительницей хлебов
В храме райцентра Петропавловки освящена
новая икона Божией Матери – покровитель-
ницы хлебов. Это список с чудотворного обра-
за «Спорительницы хлебов», явившегося в 1890
году по благословению старца Амвросия Оп-
тинского. Петр ЧАЛЫЙ,

соб. корр. «Коммуны».

Муниципальный транспорт:
развитие или развал?

(Окончание.(Окончание.(Окончание.(Окончание.(Окончание.
Начало на 1-йстр.)Начало на 1-йстр.)Начало на 1-йстр.)Начало на 1-йстр.)Начало на 1-йстр.)

- Реализация предложений
позволила бы создать основу
для упорядочения городских
пассажирских перевозок, улуч-
шить финансовое состояние
ПАТП №4, ПАТП №5 за счет
оказания услуг по обслужива-
нию транспортных средств,
привлеченных на маршрутную
сеть. Кроме того, будут  созда-
ны условия для концентрации
на автотранспортных предпри-
ятиях финансовых средств, ко-
торые в дальнейшем можно
будет использовать на приоб-
ретение автобусов большой
вместимости по различным су-
ществующим схемам (лизинг,
кредит и т.д.).

При этом не исключается
участие администрации горо-
да Воронежа в реализации
федеральной целевой про-
граммы «Модернизация транс-
портной системы России
(2002-2010 годы)», подпрог-
раммы «Реформирование пас-
сажирского транспорта обще-
го пользования».

- Ваши предложения по- Ваши предложения по- Ваши предложения по- Ваши предложения по- Ваши предложения по
восстановлению городскоговосстановлению городскоговосстановлению городскоговосстановлению городскоговосстановлению городского
муниципального транспортамуниципального транспортамуниципального транспортамуниципального транспортамуниципального транспорта
могут быть восприняты част-могут быть восприняты част-могут быть восприняты част-могут быть восприняты част-могут быть восприняты част-
ными перевозчиками как дей-ными перевозчиками как дей-ными перевозчиками как дей-ными перевозчиками как дей-ными перевозчиками как дей-
ствия, направленные на их вы-ствия, направленные на их вы-ствия, направленные на их вы-ствия, направленные на их вы-ствия, направленные на их вы-
теснение с рынка транспорт-теснение с рынка транспорт-теснение с рынка транспорт-теснение с рынка транспорт-теснение с рынка транспорт-
ных услуг. Как решаются этиных услуг. Как решаются этиных услуг. Как решаются этиных услуг. Как решаются этиных услуг. Как решаются эти
вопросы в других регионах?вопросы в других регионах?вопросы в других регионах?вопросы в других регионах?вопросы в других регионах?

- Не только в других регио-
нах уже идут эти процессы. Есть
положительный опыт и в самом
Воронеже. Рынок транспорт-
ных услуг преобразуется. Осо-
бо следует отметить, что его
характер переходит в цивили-
зованное русло. И очень жаль,
что происходит это по инициа-
тиве самих частных перевоз-
чиков, а не властей нашего го-
рода.

Перевозчики концентриру-
ются в укрупненные частные
структуры, которые имеют соб-

ственную и арендованную про-
изводственную базу, подготов-
ленных специалистов, владе-
ющих вопросами организации
пассажирских перевозок, бе-
зопасности дорожного движе-
ния. Назову ООО «Каретный
ряд», ЗАО «Интранс», ООО «Во-
ронежвояж», ООО «ПАТП № 1».

В Омске создан «Союз авто-
перевозчиков», в Санкт-Петер-
бурге - «Ассоциация коммер-
ческих перевозчиков», в Мос-
кве  действует крупнейшая ча-
стная компания в сфере пасса-
жирских перевозок «Авто-
лайн».

- Жителей города не мо-- Жителей города не мо-- Жителей города не мо-- Жителей города не мо-- Жителей города не мо-
жет не настораживать ситуа-жет не настораживать ситуа-жет не настораживать ситуа-жет не настораживать ситуа-жет не настораживать ситуа-
ция с исчезновением с улицция с исчезновением с улицция с исчезновением с улицция с исчезновением с улицция с исчезновением с улиц
экологически чистого элект-экологически чистого элект-экологически чистого элект-экологически чистого элект-экологически чистого элект-
рического транспорта. Како-рического транспорта. Како-рического транспорта. Како-рического транспорта. Како-рического транспорта. Како-
ва же его дальнейшая судь-ва же его дальнейшая судь-ва же его дальнейшая судь-ва же его дальнейшая судь-ва же его дальнейшая судь-
ба?ба?ба?ба?ба?

- Администрации города Во-
ронежа необходимо принять
решение: быть муниципально-
му электрическому транспорту
или не быть.

С нашей стороны городской
администрации предложена
«Концепция сохранения муни-
ципального электрического
транспорта в Воронеже». Ос-
новная цель концепции - со-
хранение существующей инф-

раструктуры и подвижного со-
става городского электричес-
кого транспорта, поддержание
их в рабочем состоянии. Опре-
делены сроки, объемы работ и
финансирования, необходи-
мые структурные изменения в
транспортном комплексе горо-
да. Реализация намеченной
цели позволит через два года
обеспечить ежедневный вы-
пуск на линию порядка 160
единиц подвижного состава, в
том числе 70 трамваев и 90
троллейбусов.

Учитывая, что восстановле-
ние муниципального электри-
ческого транспорта требует го-
сударственных капитальных
вложений, необходимо ре-
шить вопрос с арендатором
троллейбусного депо № 1 ОАО
«НижТрол». При этом удивля-
ют рекомендации, подготов-
ленные экспертной группой по
организации пассажирских
перевозок электротранспор-
том в областном центре для
главы города Воронежа, кото-
рыми предлагается весь трол-
лейбусный парк передать в
аренду ОАО «НижТрол». По-
следствия этих действий пред-
сказуемы - дальнейшая стаг-
нация муниципального элект-
рического транспорта.

- Юрий Евгеньевич, пред-- Юрий Евгеньевич, пред-- Юрий Евгеньевич, пред-- Юрий Евгеньевич, пред-- Юрий Евгеньевич, пред-
ложенные вами меры требу-ложенные вами меры требу-ложенные вами меры требу-ложенные вами меры требу-ложенные вами меры требу-
ют значительных финансовыхют значительных финансовыхют значительных финансовыхют значительных финансовыхют значительных финансовых
ресурсов. Что можно сказатьресурсов. Что можно сказатьресурсов. Что можно сказатьресурсов. Что можно сказатьресурсов. Что можно сказать
по этому поводу?по этому поводу?по этому поводу?по этому поводу?по этому поводу?

- На вопрос о том, где взять
деньги, четко ответил глава
администрации области В.Г.
Кулаков в своем интервью «Во-
ронежскому курьеру». Губерна-
тор заметил, что наведение
порядка в городском транспор-
тном секторе - это огромный
потенциальный ресурс для об-
ластного и городского бюдже-
тов. Требуется начать процесс
изменения порочной системы
работы в этом секторе, при
котором деньги поступают не в
городской бюджет, а в карман
частника.

Необходимы только жела-
ние и политическая воля. Изыс-
кала же администрация обла-
сти средства для запуска 100
автобусов «Народных маршру-
тов». Следует также отметить,
что для решения проблемы пас-
сажирских перевозок в  Воро-
неже требуется незамедли-
тельная разработка соответ-
ствующей программы, ее лега-
лизация, с определением ис-
точников финансирования, в
том числе бюджетных.

Что касается электрическо-
го транспорта, то ориентиро-
вочная ежегодная сумма
средств, необходимых для ре-
ализации данного проекта, со-
ставляет 187 млн. рублей. Кро-
ме того, необходимы деньги на
ежегодную поддержку по экс-
плуатации подвижного соста-
ва и по поддержанию его в ра-
бочем состоянии из расчета
1 млн. рублей на одну рабочую
единицу.

Важно отметить, что обозна-
ченные суммы необходимо
вкладывать в отрасль ежегод-
но в течение двух лет. После
восстановления мощностей
электротранспорта, формиро-
вания его маршрутной сети,
которое исключит параллель-

ное движение других видов
пассажирского транспорта,
монетизации льгот, использо-
вании лизинговых схем пред-
приятие электротранспорта
должно перестать быть убыточ-
ным. Более того, оно должно
стать способным самостоя-
тельно обновлять подвижной
состав.

 - И последний вопрос. Го- - И последний вопрос. Го- - И последний вопрос. Го- - И последний вопрос. Го- - И последний вопрос. Го-
това ли администрация обла-това ли администрация обла-това ли администрация обла-това ли администрация обла-това ли администрация обла-
сти принимать участие в ре-сти принимать участие в ре-сти принимать участие в ре-сти принимать участие в ре-сти принимать участие в ре-
шении транспортной пробле-шении транспортной пробле-шении транспортной пробле-шении транспортной пробле-шении транспортной пробле-
мы в Воронеже?мы в Воронеже?мы в Воронеже?мы в Воронеже?мы в Воронеже?

- Действия администрации
области не на словах, а на деле
подтверждают наше желание
сотрудничать с городской ад-
министрацией, но при условии
инициативы с ее стороны.
Нельзя надеяться на успех в
решении транспортных про-
блем, если в этом не заинтере-
сована городская власть.

Имеется потенциальная
возможность решать на уров-
не администрации области и
Министерства транспорта Рос-
сийской Федерации транспор-
тные проблемы в рамках Фе-
деральной целевой програм-
мы «Модернизация транспорт-
ной системы России (2002 -
2010 годы)», изыскивать дру-
гие источники инвестиционных
средств.

Все сказанное мной не яв-
ляется чем-то принципиально
новым в организации пасса-
жирских перевозок. В той или
иной степени, с учетом особен-
ностей пригородных межмуни-
ципальных, внутрирайонных
перевозок, все это нами было
выполнено в течение после-
дних четырех лет на област-
ных пассажирских транспорт-
ных предприятиях. Причем
меньше четверти этих пред-
приятий относятся к областной
или муниципальной собствен-
ности. Остальные являются
либо акционерными обще-
ствами, либо обществами с
ограниченной ответственно-
стью. Я далек от мысли оцени-
вать пассажирские перевоз-
ки в области только на «хоро-
шо». Но сама созданная систе-
ма устойчива ко всем вне-
шним возмущающим воздей-
ствиям, в отличие от того, что
мы сейчас наблюдаем на го-
родских перевозках в област-
ном центре.

Беседовал
Игорь НЕЧУГОВСКИЙ.

Россия
на игле

У значительной части моло-
дежи мы видим полное отсут-
ствие желания создавать семью,
растить детей, продолжать свой
род. У многих если и наблюдает-
ся желание заработать, то пред-
почтение, как правило, отдает-
ся не честному, поэтому не все-
гда легкому труду, а любому дру-
гому способу добывания денег.
Этическая сторона их, зачастую,
мало беспокоит. Главное, чтобы
можно было быстрее и больше
заработать.

 Вместе с тем стремление к
получению удовольствий стало
смыслом жизни для многих. По-
чему же  у нас такая молодежь?
И кто в этом больше виноват?
Сама молодежь? Или мы, люди
старшего поколения? Мне ка-
жется, что виноваты в этом как
раз не они, молодые люди, а мы.
Мы, взрослые люди, редактиру-
ем и рецензируем телевизион-
ные и радиовещательные про-
граммы, в которых молодежь
видит и слышит о чудесных свой-
ствах пива, и практически не
слышит о том, к  чему приводит
бесконтрольное употребление
этого хотя и слабого, но алко-
гольного напитка.

Сейчас молодежь имеет воз-
можность вполне легально смот-
реть и слушать популярного, по
крайней мере, у определенной
части молодых,  исполнителя, у
которого в песне есть такие сло-
ва: «Шмыг под кожу, прыг на
небо». Что могут означать эти
слова для его почитателей? Для
них это является фактическим
разрешением на употребление
наркотиков. Ведь он их кумир. А
раз кумир говорит «прыг на
небо», значит, надо прыгать. И
что могут значить давно уже на-
доевшие и потому не восприни-
маемые родительские и учитель-
ские нотации и предостереже-
ния по сравнению с тем, что го-
ворит «кумир».

 Многие эстрадные звезды,
вальяжно развалясь в креслах,
открыто и непринужденно рас-
сказывают о том, что они тоже
употребляют наркотики. Когда
они говорят это в эфир, о чем
они думают? И о чем думают те,
кто усадил их в кресла перед
видеокамерами? Что, у них ни у
кого детей или внуков нет? При-
знаться, я не очень высокого
мнения о нравственном и ин-
теллектуальном уровнях многих
нынешних звезд нашей эстра-
ды, но ведь, даже учитывая сте-
пень их интеллектуального раз-
вития, они же не могут не пони-
мать того, что своей, прошу про-
щения, болтовней толкают ты-
сячи, десятки тысяч ребят в ряды
наркоманов?!

 Раньше изготовление и тем
более – продажа самогона ка-
ралась законом. И те люди, ко-
торые этим занимались, делали
это с большими предосторожно-
стями. Они не продавали свою
продукцию кому попало. Только
своим – «проверенным» людям.
Сейчас же купить наркотик лег-
че, чем раньше самогон. Почти
любой таксист вам подскажет,
где и по какой цене можно ку-
пить отраву.

 Почему же так вольготно
себя чувствуют те, кто ради сво-
ей наживы, сознательно губит
наших детей? Молодых людей!
Целое поколение! Поколение,
которое принимает на себя удар
за ударом. Вспомним метания
наших прежних руководителей
из крайности в крайность (один
призывал не пить вообще, а дру-
гой, наоборот, не просыхал): на-
род, а вместе с ним молодые
люди, терялись в догадках – кого
из них слушать.  А массированно
ударный натиск нашего телеви-
дения чего стоит?.. Такого бес-
предела, иначе  я назвать не
могу нынешнее положение с
программами на ТВ, нет нигде.
Безграничная жестокость, не-
прикрытая порнография, ци-
низм, мат и элементарная не-
грамотность в произношении
слов. И на фоне всего этого -
оплевывание всего русского и
российского. Мы - и самые лени-
вые, и самые глупые, и пьяницы
мы и воры, и грязнули - тоже мы.
И все это смакуется с каким-то
не совсем понятным удоволь-
ствием.

 Раньше в печати сообщалось
о том, что где-нибудь в Алабаме
школьники считали, что решаю-
щую роль в победе над гитле-
ровской Германией сыграл не
СССР, а коалиция стран второго
фронта, то есть Америка и Анг-
лия. Теперь и в России многие
школьники придерживаются
того же мнения.

 Раньше мы с гордостью го-
ворили: Родина-мать, а теперь
если и говорят о Родине и о ма-
тери, то совсем в другом смыс-
ле. А как вы хотели? Мы сейчас
на наших экранах чаще видим
звездно-полосатый американс-
кий флаг, чем наш российский.
Расчеты производим в долларах.
Питаемся гамбургерами и поп-
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корном, музыку слушаем опять
же западную, фильмы тоже смот-
рим американские. И хотим, что-
бы наша молодежь любила свою
Родину?

Перестройка со всеми выте-
кающими отсюда последствия-
ми - безработица,  безденежье,
семейные неурядицы - тоже не
прошла бесследно для нашего
нового поколения. Призывы с
экранов брать от жизни все, что
можешь, тоже не остаются не
услышанными. На тех же экра-
нах телевизоров они видят под-
робные инструкции, как огра-
бить магазин, банк, соседа. Как
смастерить простейшую взрыв-
чатку. Об убийстве, расчлене-
нии и избавлении от трупов –
тоже подробно говорится с эк-
ранов.

Как справиться подрастаю-
щему поколению с этим шква-
лом негативной информации? И
родители, и педагоги тоже не
могут противопоставить ничего
натиску чернухи. Сейчас одна
часть родителей не  может зани-
маться воспитанием своих де-
тей, так как пьет безбожно и
сама является алкоголиками.
Другой части некогда, потому что
она работает, не покладая рук, -
эта, наоборот, трудоголики. Ну и
третья часть родителей – это
инертная группа, больше заня-
тая собой, своей жизнью и не
желающая тратить время на вос-
питание детей. А у педагогов на-
столько смехотворная заработ-
ная плата, что у них или опуска-
ются руки от такой оценки их
труда, или они заняты поисками
дополнительных заработков.
Вот и получается, что дети пре-
доставлены сами себе, телеви-
зору и улице.

Какой-то процент молодежи
находит себя в общении с ком-
пьютером. Но и тут есть свои ми-
нусы. Компьютерные игры, Ин-
тернет настолько поглощают иг-
рающих, что оторваться от мо-
нитора трудно, а кое-кому и про-
сто невозможно. Сейчас уже
появились клиники, в которых
лечат от компьютерной зависи-
мости.

А тут – вот оно, решение всех
проблем – наркотики! Принял
дозу – и все ушло на задний план.
Заботы и неурядицы исчезли, а
вместо этого – сладостное па-
рение в облаках счастья. И все
бы хорошо, но воздействие нар-
котика не вечно, и через некото-
рое время надо повторить. А
если ее нет, начинается ломка. А
ломка сродни средневековым
пыткам, когда в специальных
приспособлениях выворачива-
ли суставы.

 Чтобы этого не допустить,
надо любыми путями найти нар-
котик. И они находят. Кто как.
Работать на производстве прак-
тически они не могут – там нет
условий для употребления нар-
котиков. Поэтому добывать
деньги приходится воровством,
грабежами, проституцией.

 Процент больных СПИДом,
сифилисом, гепатитом и други-
ми инфекционными заболева-
ниями в среде наркоманов не-
сравнимо больше, чем в сред-
нем по стране. Передозировка,
болезни косят наркоманов еще
в молодом возрасте (пожилых
наркоманов очень мало). Если,
скажем, в восточных странах и
употребляют наркотики, то в силу
особенностей их национальных
обычаев и уклада жизни, все
злоупотребления там жестко
пресекаются родителями, авто-
ритет которых на востоке очень
высок, а кое-где и просто непре-
рекаем. У нас же сейчас, к сожа-
лению, родительское слово – не
указ. Наркоманы практически
не имеют семьи, а значит, и де-
тей. А если у них дети и есть, то
кем они вырастут с такими горе-
родителями?!

Большое количество ребят
гибнет от другой пагубной страс-
ти – пьянства. Или просто спи-
ваются, или гибнут от паленой
водки.

 Много молодых людей погиб-
ли в Афганистане, продолжают
гибнуть в Чечне. Многие вовле-
чены в бандитские группиров-
ки, а там средняя продолжитель-
ность жизни – ниже низшего
предела. Тот небольшой процент
молодежи, который смог себя
уберечь от всего вышеперечис-
ленного, не хочет много иметь
детей, мотивируя это тем, что в
наше время их трудно поднимать
(как будто у нас в стране это ког-
да-то было легко?).

 У нас смертность многократ-
но превышает рождаемость. Что
же получается? Вымираем?! То
есть происходит то, чего веками
добивались наши недруги. Унич-
тожения нас как нации! То, чего
не удалось добиться мечом из-
вне,  лучше получается иглой из-
нутри!

И кто считает, что это стихий-
ный процесс, тот, в лучшем слу-
чае, заблуждается. Нашим сосе-
дям не дают покоя наши бога-

Сейчас мы с горечью вынуждены констатировать тот
факт, что нынешняя молодежь резко отличается от наше-
го поколения. Конечно, каждое поколение отличается в
чем-то от предыдущего. Так было из века в век. И тем не
менее сейчас ситуация другая.

тейшие и почти необъятные про-
сторы. Так что этот процесс да-
леко не стихийный, а продуман-
ный до мелочей. На Дальнем
Востоке нас давит Китай, посы-
лая своих подготовленных мо-
рально и материально людей для
закупки недвижимости и земель
в России. С Запада наши запад-
ные  «друзья» диктуют нам усло-
вия развития, после выполне-
ния которых вся мало-мальски
пригодная промышленность
отойдет или к ним, или к их став-
ленникам. А остальная часть
просто зачахнет окончательно.
Все это будет сопровождаться
неимоверным ростом безрабо-
тицы, а значит, и бедности.

Ну а из стран мусульманско-
го мира к нам огромными пото-
ками текут, как мутные горные
сели, все сметая на своем пути,
бурные реки наркотиков. Это на
редкость удачный для них рас-
клад. За наркотики они выруча-
ют баснословные деньги. И за-
одно расчищают территорию,
которую они рассматривают,
после того, как вымрет основ-
ная масса русского населения,
как плацдарм для дальнейшей
экспансии в глубь нашей стра-
ны.

 И когда террористами назы-
вают тех (не хочу называть их
людьми), кто осуществляет те-
ракт – это правильно. Но я счи-
таю, что и те, кто наводняет нашу
страну наркотиками – это тоже
террористы! А значит, наркотор-
говля – это тоже терроризм?!
Только еще более изощренный.
А поэтому  и более опасный. Они
также убивают наших детей,
только в неимоверно больших
количествах, и приносят нашей
стране гораздо больший урон.

 Все это идет к нам из стран
мусульманского мира. И когда
говорят, что не все мусульмане
террористы – это чистая прав-
да. Как и то, что все террористы
– мусульмане. Сотни лет назад
Русь собой заслонила Европу от
татаро-монгольских орд. Сегод-
ня мы опять оказались форпос-
том, теперь уже на пути героино-
вых потоков.

Идет война. Жестокая, бес-
пощадная и в то же время не-
зримая. Только сейчас наших
мальчишек и девчонок атакуют
не дикие конные полчища, а ар-
мия прекрасно организованных
эмиссаров, получившие образо-
вание в лучших университетах
мира, а задания - в экстремист-
ских мусульманских центрах.
Они намеренно разрушают наши
самосознание, мировоззрение,
быт, уклад жизни, пытаются унич-
тожить сами основы, на которых
держится русская цивилизация.

 Сейчас положение такое, что
если мы, искренне сожалея о
сложившемся положении в стра-
не с наркоманией и пьянством,
с преступностью и с бездуховно-
стью, ничего не предпринимаем
и не собираемся ничего пред-
принимать, чтобы помочь нашим
детям, нашей стране справить-
ся с этой бедой, то мы фактичес-
ки становимся соучастниками
этого преступления. В том, что
силовые структуры, которые про-
тивостоят наркотрафику в Рос-
сию, не всегда справляются со
своими обязанностями, скорее
не их вина, а их беда. Хроничес-
кое безденежье, заработная
плата, неадекватная их сложно-
му ответственному труду, отсут-
ствие необходимого техническо-
го обеспечения и нехватка кад-
ров не позволяют им эффектив-
но противостоять этому злу.

 Это - наша страна. И мы,
граждане этой страны, должны
думать о будущем сменяющего
нас поколения. Ему сейчас очень
трудно. Надо объединить усилия
всех здравомыслящих людей и,
пока еще не поздно, направить
жизнь в нужное, правильное
русло. Как член партии «Роди-
на», как гражданин России хочу
призвать всех неравнодушных,
неочерствевших душой людей
помочь нашей молодежи спра-
виться с выпавшими на ее долю
тяжелейшими испытаниями.
Сейчас необходимо осознать
масштабы постигшей и продол-
жающей надвигаться на нас
беды. А, осознав, сплотиться
всем патриотическим силам.
Как во время Великой Отече-
ственной войны. Опасность сей-
час ничуть не меньше!..

Геннадий АРТЕМЬЕВ,
предприниматель,
зам. председателя

местного отделения полити-
ческой партии «Родина»

в Борисоглебском районе.

� Михаил Мискалев представляет товары «Приват лэйбл».
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Сначала справка. Иран –
страна в Юго�Западной Азии.
Территория 1,65 млн. кв. км,
это, считай, три Франции. На�
селение – 68,9 млн. человек:
большинство персы, есть азер�
байджанцы, курды, представи�
тели других национальностей.
Официальный язык – персид�
ский (фарси).

У Ирана судьба трудная.
Войны не раз и не два перепа�
хивали его территорию. Пер�
вые государственные образо�
вания сложились здесь еще в
начале третьего тысячелетия
до нашей эры. Иностранцы за�
рились на плоды трудов древ�
них персов, шли грабить. Тут
«гостили» арабы, тюрки�сельд�
жуки, потом монголы, потом…
Лет сто назад Персию – так
тогда называлась эта страна –
вполне можно было считать
полуколонией Великобрита�
нии и России.

В 1925 году власть над пер�
сами захватила династия Пех�
леви, один из представителей
которой – шах Мохаммед
Реза, будучи с официальным
визитом в Советском Союзе в
октябре 1972 года, заезжал в
Воронеж, посетил Нововоро�
нежскую атомную электро�
станцию.

Но и при весьма жестком,
авторитарном шахском прав�
лении Иран (это название
страны официально утверди�
лось с 1935�го) не был в дос�
таточной степени суверенен и
независим. В тридцатые годы
сюда начала совать нос Герма�
ния – почуяли�таки в Третьем
Рейхе запах нефти… В августе
1941 года советское прави�
тельство направило иранско�
му руководству ноту, в которой,
в частности, говорилось: «Гер�
манские агенты самым грубым
и беззастенчивым образом…
превратили территорию Ирана
в арену подготовки военного
нападения на Советский
Союз… Это требует от совет�
ского правительства немед�
ленного проведения в жизнь
тех мероприятий, которые оно
не только вправе, но и обяза�
но принять в целях самозащи�
ты». Хотелось бы заметить, что
последовавший за нотой ввод
советских войск в Иран не был
агрессией, � право действо�
вать так СССР предоставля�
лось статьей 6 Советско�Иран�
ского договора 1921 года. В
одно время с нашими военны�
ми на иранскую территорию с
юга вошли и британские окку�
пационные силы, потом аме�
риканские части. Я удивился,
когда узнал, что обстановку в
столичном Тегеране контроли�
ровал всего лишь один наш
горно�стрелковый полк. Это –
сущий пустяк для такого боль�
шого города, но надо учесть,
что большинство иранцев с
уважением относились к «окку�
пантам» из СССР.

Известно, что в конце но�
ября 1943 года в Тегеране
встречались Сталин, Рузвельт
и Черчилль, причем хитрющий
Иосиф устроил так, что амери�
канский президент поселился
в здании советского посоль�
ства. «Большая тройка» реша�
ла вопросы, связанные с от�

Этой осенью две московские организации – межрегиональное
агентство информации «Вся Россия» и информационное агент�
ство «Iran News» � устроили поездку в Исламскую Республику
Иран группы руководителей наиболее влиятельных региональ�
ных российских газет. Делегацию принимала и опекала Иран�
ская организация по туризму и культурному наследию, а содей�
ствовало визиту – он носил официальный статус – Посольство
Ирана в Российской Федерации. Как участник этого медиатура
хочу поделиться с уважаемыми читателями «Коммуны» своими
иранскими впечатлениями.

крытием второго фронта. И ре�
шила. Нам показали зал, в ко�
тором лидеры СССР, США и Ве�
ликобритании проводили свою
конференцию, стол, за кото�
рым они сидели, кресла. Зал,
прилегающие к нему помеще�
ния великолепны, всюду видна
чистота. На один из дней Теге�
рана�43 выпало 69�летие Чер�
чилля. Сталин подарил старому
толстяку каракулевую папаху и
фарфоровую скульптурную
группу на сюжет русских народ�
ных сказок. Рузвельт, видно,
попал впросак: своего ничего
не привез, вручил чашу и ковер
иранского производства. Но
зато произнес запомнившийся
всем тост: «В то время, как мы
празднуем здесь день рожде�
ния британского премьер�ми�
нистра, Красная Армия продол�
жает теснить нацистские пол�
чища. За успехи советского
оружия!»

После окончания Второй
мировой войны и вывода ино�
странных воинских формиро�
ваний многим в Иране каза�
лось, что настало время спра�
ведливой жизни, в которой
опорой станут традиционные
ценности нации. Однако шах�
ский режим начал все больше
и больше ориентироваться на
Запад. В этих условиях, как пи�
шется в учебниках по новей�
шей истории, начало «нарас�
тать сопротивление фундамен�
талистских кругов, стремив�
шихся восстановить в стране
ценности ислама». По Ирану
прокатились массовые волне�
ния и забастовки под лозунга�
ми «Долой шахский режим!»,
«Нет монархическому произво�
лу!», «Янки – вон из Ирана!».
8 сентября 1978 года власти
силой разогнали тридцатиты�
сячную демонстрацию тегеран�
цев. Пролилась кровь.

Дело кончилось бегством
шаха Резы Пехлеви – того са�
мого, что гостил в Воронеже, �
вместе со своим семейством
за границу и возвращением на
родину из ссылки лидера шии�
тов аятоллы Хомейни. Этот ду�
ховный вождь и провозгласил
1 апреля 1979 года Исламскую
Республику Иран. Впрочем, я
оговорился: Хомейни лишь оз�
вучил итоги общенародного
референдума, согласно кото�
рым 99,8 процента из 20 мил�
лионов 439 тысяч человек,
принявших участие в референ�
думе, проголосовали за уста�
новление в стране исламского
республиканского строя.

Что значит «исламский»? А
то, что ислам является в Иране
государственной религией, ус�
тановленной законом.

На встречах с чиновниками,
представлявшими органы госу�
дарственной власти Ирана,
нам рассказали, как устроена
у них политическая система.
Она необычна. Например, все
органы власти возглавляются
одним человеком – справедли�
вым правящим богословом.
Ныне это сменивший Хомейни
(он умер в 1989 году) аятолла
Хаменеи, которого чаще всего
называют верховным лидером
Исламской революции.

Исполнительной властью
руководит президент, у него
правительство из 22 мини�

стерств. Законодательную
власть представляет Меджлис
из 290 депутатов. И прези�
дент, и депутаты Меджлиса из�
бираются на четыре года пу�
тем всеобщего прямого голо�
сования. Руководство судеб�
ной властью назначается
справедливым правящим бо�
гословом на пять лет. Кстати,
кабинет министров в Иране (в
отличие от нашего, российско�
го) отчитывается перед Медж�
лисом.

Есть еще Ассамблея по оп�
ределению целесообразнос�
ти, есть Совет по охране Кон�
ституции. Вот пример. Перед
нашим приездом в Иране
было признано нецелесооб�
разным, чтобы повсюду на�
зойливо рекламировали ино�
странные товары. В итоге
уличная реклама японских,
американских  и других фирм
стала исчезать. Это сделали не
для того, чтобы показать ку�
киш загранице, а чтобы защи�
тить интересы отечественного
производителя.

Иран не очень похож на
страну, отгородившуюся от
мира железным или каким�
либо иным занавесом. В мага�
зинах – тот же  набор импорт�
ной электронной, бытовой и
другой техники, продуктов пи�
тания, что и у нас в России. То,
что иранцы не производят
сами, покупают у других. Но
если есть хоть наималейшая
возможность – делают сами
(и неплохо), причем своему
производителю делаются вся�
ческие послабления, чтобы он
стал на ноги и окреп.

В Тегеране есть автоза�
вод�гигант «Иран Ходро». Пост�
роенный с привлечением ин�
вестиций из�за рубежа, этот
завод производит сейчас по
французской лицензии клас�
сный автомобильчик «Пежо�
206» и еще две разновиднос�
ти легковушек (в том числе и
своей конструкции). Их можно
купить, если мне не изменяет
память, тысяч за 10�11 долла�
ров США. Эту цену тут считают
терпимой. Но такого же клас�
са импортную машину облага�
ют страшно большими налога�
ми�пошлинами в 120 процен�
тов! Стало быть, вместо 10
тысяч долларов «иномарка»
обойдется в 22 тысячи! Вот и
подумает перс, что ему выгод�
нее: своего автозаводчика
поддержать покупкой или чу�
жестранного.

На заводе «Иран Ходро» нас
встретили радушно, показали,
как из рулонной стали гигант�
ские прессы штампуют детали
кузова, как рукастые роботы
лихо сваривают эти детали,
как ловко орудуют у конвейе�
ра молодые люди в спецовках.
Минут пять – и вот вам свер�
кающее чудо на колесах.

Главное богатство любой
страны, и Ирана тоже, конеч�
но, люди. Кроме того, есть в
недрах этой страны колос�
сальные запасы нефти. Не зря
называют здесь правящего
богослова справедливым:
справедливо решено, чтобы
доходы от добычи и продажи
«черного золота» доставались
и рядовому люду. Что интерес�
но: у нас в России нефти тоже

хоть в ней купайся, а литр бен�
зина стоит 15 рублей, тогда как
в Иране в пересчете на наши
«деревянные» � всего 3 рубля.
Ну, а если топливо дешевое, то
дешевле и электроэнергия, и
коммунальные услуги. На это
вот самое пресловутое ЖКХ
средний иранец тратит при�
мерно 5 процентов своего до�
хода.

Бесспорно, Иран заинтере�
сован в развитии взаимовы�
годного экономического со�
трудничества с Россией. Готов
экспортировать  те же «Пежо»
по сносной цене и многое дру�
гое. Многие выгоды сулит это
сотрудничество и нашей стра�
не. Но… вот кто�то что�то шеп�
нул в Новом Свете по поводу
строительства атомной элект�
ростанции в иранском Бушере,
которое ведут российские спе�
циалисты, и строительство это
притормозилось. Господин Ве�
сал, главный редактор изда�
тельского дома «Иран», выпус�
кающего пять крупных и влия�
тельных периодических изда�
ний, так нам заявил: «Если не
будет доведена до конца
стройка в Бушере, то это на
ближайшие 25 лет повлияет на
отношения Ирана с Россией».

О том, как болезненно пер�
сы реагируют на позицию Рос�
сии по отношению к иранской
ядерной проблеме, говорит и
такой факт. В программе наше�
го визита записана была встре�
ча с президентом Ирана госпо�
дином Хатами. Однако накану�
не у нас в Москве кто�то из рос�
сийского руководства как�то
«по�американски» высказался
о проблемах во взаимоотноше�
ниях Ирана с МАГАТЭ. Итог та�
ков: нашу встречу с господином
президентом отменили. А я так
хотел узнать у него, довольно
ли иранское руководство уров�
нем знаний своих соотече�
ственников�специалистов, ко�
торые прошли (и сейчас прохо�
дят) обучение в международно
признанном учебном центре
Нововоронежской атомной
электростанции. Были свои
вопросы и у моих коллег, любо�
пытных в силу нашей журнали�
стской профессии.

С президентом не встрети�
лись, зато поездили по стране.
Не я первый, кто назвал Иран
музеем под открытым небом.
Но я и не последний, кто согла�
сится с этим сравнением. В
Исфахане мы посетили огром�
ную площадь Мейдан Имам,
окруженную со всех четырех
сторон двухэтажными арками.
Опекавшая нас в качестве пе�
реводчицы, экскурсовода,
просто заботливой няни краса�
вица Манижа уверяла нас, что
исфаханская площадь – самая
большая городская площадь в
мире. И это правда. Еще одна
достопримечательность в Ис�
фахане (разумеется, кроме ве�
ликолепных мечетей) – река
Заенде�руд. На ней множество
мостов, иным из которых не
одно столетие. Горожане любят
вечерами прогуливаться по
этим мостам и речным бере�
гам.

В Исфахане нас повезли в
армянский квартал показать
православный храм. Велико
же было наше изумление, ког�
да у входа в узкую улочку мы
увидели, как молодая женщи�
на клеила к оконному стеклу
вырезанные из бумаги рус�
ские буквы. Уже сложилась
строчка «Стоматологический»,
и женщина буквой «к» обозна�
чила начало второй строки.
Мы моментально столпились у
витрины. Выяснилось, что
Лена – так она назвалась –
родом с Украины, там училась
в медицинском и познакоми�
лась со студентом из Ирана.

Молодые люди полюбили друг
друга, и так хохлушка оказа�
лась в Исфахане. Услышав рус�
скую речь под окном, из дома
вышли муж Лены – высокий
красивый парень, ее свекровь
со свекром, еще какие�то муж�
нины родственники и малень�
кая девочка лет четырех, в чер�
тах лица которой отчетливо
прослеживались славянские и
персидские мотивы. Супруги
рассказали нам, что они зани�
маются частной медицинской
практикой, что в их квартале
селятся люди разных нацио�
нальностей из республик быв�
шего Союза, и что здесь для
этих жителей русский язык
продолжает оставаться сред�
ством межнационального об�
щения. Стало быть, надпись по�
русски «Стоматологический
кабинет» � это то, что надо.

В Исфахане я познакомил�
ся с одним местным жителем.
Зовут его Аболхасан. От него
узнал о здешней пенсионной
системе. В Иране мужчина мо�
жет уходить на пенсию, как и у
нас, в 60 лет, или набрав 30 лет
трудового стажа. Аболхасан
оформился на «заслуженный
отдых» по второму условию.
Пенсия половинная, сейчас в
пересчете на американскую
валюту � 250 долларов (около
7250 наших рублей). На авиа�
ционном заводе, где он (в свое
время окончивший Москов�
ский государственный универ�
ситет) работал инженером, его
уважали, и начальство продли�
ло с ним контракт. А это еще
250 долларов ежемесячно.
Сейчас ему 57. Когда испол�
нится 60, то пенсия увеличит�
ся примерно вдвое. Ну а про�
длят ли контракт на заводе –
это пока неизвестно.

Еще один город – Шираз,
как и Исфахан,  был в свое вре�
мя иранской столицей. «Садо�
вые лужайки и оранжереи в
этом мелодичном городе на�
полнены душами таких поэтов,
как Саади и Хафиз с наивыс�
шими восприятиями, и эти два
почтенных поэта исламской
культуры и литературы будут
всегда сиять в истории горо�
да», � перевел мне строки из
путеводителя по Ширазу моло�
дой инженер Ибрагим Полад�
фард, вызвавшийся показать
местные достопримечательно�
сти. Ибрагим � специалист по
тяжелым механическим прес�
сам, на его завод их постави�
ли из какого�то сибирского го�
рода, но он знает о продукции
Воронежского ТМП. «Вот буду
директором завода – закуплю
ваши прессы», � обещает он.

В окрестностях Шираза на�
ходятся руины Персеполя –
резиденции царя Дария Вели�
кого, жившего 2500 лет назад.
Это даже не резиденция была,
а целый город. Когда Алек�
сандр Македонский завоевал
Персеполь, то ему понадоби�
лось 10 тысяч мулов и 5 тысяч
верблюдов, чтобы вывезти со�
кровища из этого места.

Еще мы посетили мавзолей
Хомейни. Память о нем особо
чтима иранцами. В отличие от
забальзамированного Лени�
на, тело Хомейни похоронено,
у надгробия – его портрет. Мо�
гила огорожена, получается
как стеклянная комната по�
среди огромного зала, устлан�
ного коврами. Сюда приходят
молиться и стар, и млад. При
нас молились военнослужа�
щие и школьницы. Скажу по�
путно, что никто из нашей де�
легации не заметил, чтобы кто�
то в этой стране молился вне
культовых сооружений. В озна�
ченный час в некоторых араб�
ских странах правоверные
бросают все дела и расстила�
ют коврики. В Иране этого нет.
Впрочем, персы – не арабы.

В этом государстве свои
традиции, нравы, обычаи, свои
заветы предков. Все знают,
сколько наша Россия теряет от
повального пьянства, сколько
людей утонуло в стакане вод�
ки, сколько слез пролили рус�
ские бабы из�за мужей�алка�
шей!

А  в Иране трезвость –
норма жизни. Ввозить сюда
любые спиртные напитки стро�
го�настрого запрещено. А свои
не производятся.

У одного из наших коллег
случилась неприятность из�за
пары банок пива. Поскольку
за досмотр багажа отвечает
аэропорт вылета, то из Моск�
вы в Тегеран его с пивом от�
правили без проблем.  В теге�
ранском аэропорту «Мехра�
бад» нас таможенники не про�
веряли – не тот состав делега�
ции. А вот когда из Тегерана
надо было вылетать в Исфахан
– тут�то и произошел конфуз:
коллегу с пивом задержали на
входе в аэропорт. Просветили
багаж, а там те самые подо�
зрительные пивные баночки.
Сбежались  ответственные
служащие в форменных одеж�
дах, в переговоры вступили
сопровождавшие нашу группу
представители иранского
МИДа, переводчики. Можно
было подумать, что бомбу на�
шли. В конце концов, любите�
лю пива дали совет: до посад�
ки в самолет (до главного дос�
мотра) избавиться от этого
пива – незаметно выпить. Хо�
рошо, что в кутузку не повели.

Ни в магазинах, ни на база�
рах, ни в кафе, ни в рестора�
нах, ни в гостиничных торговых
точках никакие спиртосодер�
жащие напитки не продаются.
Еще строже здесь с наркотика�
ми. Например, лицам, наруша�
ющим запрет на их ввоз в
Иран, грозит смертная казнь
(разумеется, по приговору
суда). Серьезные проблемы
будут и у того, кто попытается
привезти сюда с собой филь�
мы, фотографии, альбомы и
т.д., «содержащие оскорбления
исламских норм морали» (в ча�
стности изображение откры�
тых частей женского тела). Под
запретом и ввоз  книг на ив�
рите.

Более всего внешне отли�
чается Иран от европейских,
скажем, стран, от нашей Рос�
сии, не столько архитектурой
городов, алфавитом, сколько
одеждой женщин. Если мужчи�
ны в Иране одеваются по�ев�
ропейски – тут вам и костюм,
и джинсы, и футболка, и лаки�
рованные туфли, и кроссовки, �
то иранские дамы скромны в
своих нарядах.

Что им носить на себе –
предписано религией. Так, от�
крытыми могут быть только
лицо и кисти рук. Черная на�
кидка в виде плаща на боль�
шинстве иранок. Хиджаб –
одежда скромности – тем
строже, чем сильнее религиоз�
ные чувства в семье. Сопро�
вождавшая нас в Ширазе в
качестве экскурсовода девуш�
ка по имени Сэпидэ была оде�
та строже некуда. В автобусе
мы с ней разговорились.

Сэпидэ 27 лет, она еще не
замужем. Имеет высшее обра�
зование, в университете изу�
чала английский язык.

� У нас поздно женятся и
выходят замуж, � рассказыва�
ет она. – Это потому, что моло�
дежь стремится зажить в бра�
ке самостоятельно, а не за
счет родителей.

� Вот у нас, � говорю ей, � па�
рень с девушкой может позна�
комиться в учебном заведе�
нии, на работе, на дискотеке,
на концерте, на турбазе, на
улице, да в том же автобусе. А
у вас?

� И у нас тоже – в универси�
тете, на работе…

� Но не все учатся в универ�
ситетах, не все имеют возмож�
ность познакомиться на рабо�
те. А дискотек у вас нет. И в
автобусах ваши мужчины и
женщины сидят по разным уг�
лам…

� Тогда родители помогут в
выборе.

� А если… А вдруг у нее ка�
кая�нибудь не такая фигура
или ножки мужу потом не по�
нравятся – ведь он их до
свадьбы не увидит…

� Так ведь и другие не уви�
дят! – смеется Сэпидэ.

Мы говорим с ней о доле
иранских женщин. Наша собе�
седница не видит несправед�
ливости ни в том, что одежды
персиянок строги, ни в том, что
в общественном транспорте
женщины сидят в задней час�
ти салона, а мужчины спереди.

�  Я чувствую себя безопас�
но на улице, в автобусе, � уве�
ряет Сэпидэ. – Никто меня не
обидит словом, не оскорбит
прикосновением. Меня охра�
няют наши исламские нормы
морали. Но если вы внима�
тельны, то заметите, что наша
одежда – это единственный
элемент, который на бытовом
уровне нарушает, так сказать,

по�вашему, равенство полов.
Кстати, сорок процентов иран�
ских журналистов – женщины,
нашу сестру часто можно ви�
деть за рулем легкового авто�
мобиля, в офисах. Но традиции
таковы, что женщина � прежде
всего мать, хранительница
очага.

На другой день, наблюдая,
как порознь рассаживались в
городской автобус персы и
персиянки, я спросил у Мани�
жи, не бывает ли у них каких�
либо выступлений феминис�
ток?

Поняв, к чему я клоню, эта
утонченная восточная красави�
ца не без ехидства заметила:

� Наши женщины не работа�
ют шпалоукладчицами…

Да, персиянки (или, если го�
ворить шире, � иранки) не тас�
кают кирпичи на стройках, не
укатывают асфальт, не копают
лопатой землю на садово�ого�
родных участках. Более того,
не торгуют на базарах. Да что
там – они редкость за мага�
зинным прилавком. И что уж
совсем сразило нас, людей из
России, � так это то, что они не
ходят с увесистыми авоськами.
Идут себе по городу налегке, а
следом пыхтят с покупками их
мужики.

Несмотря на то, что в мно�
гочисленных ресторанчиках и
кафешках горячительных на�
питков не подают, вечерами
здесь шумно и весело. Сидят
кто как: кто за столом по�евро�
пейски, кто мостится на ковре,
поджав ноги, на одном уровне
с яствами. В одном из рестора�
нов, где мы ужинали, при нас
пекли в печи лепешки. Пекарь
раскатывал на деревянной ло�
пате тонким листом тесто – не
толще наших блинов, и, сунув
лопату в печь, переворачивал
ее на горячие камни. Внутри
печи гудело пламя газового
факела. Официанты то и дело
подходили к пекарю и забира�
ли стопки готовых лепешек. В
ресторане трудились втроем
музыканты, один из них пел.
Разумеется, никакой иностран�
щиной тут и не пахло: только
иранское и только народное.
Одна наша коллега, высокая
блондинка с выразительной,
по�русски, фигурой, попробова�
ла было изобразить в такт му�
зыки что�то вроде танцеваль�
ных движений, но официанты в
ту же секунду предложили ей
сесть на свое место, давая че�
рез переводчика понять, что у
них «это» не принято.

Не могу сказать, как и чем

питаются рядовые иранцы, но
вот то, что сам пробовал,  мало
чем отличается от нашенского.
Разные салаты из знакомых
нам овощей. Много разновид�
ностей шашлыков – из бара�
нины, из курицы, из рыбы.
Шашлык (на фарси «кебаб»)
подают без шампуров, в со�
провождении солидной горки
риса с жареным помидором.
Свинину иранцы не едят. Очень
вкусен напиток молочного
цвета, называемый здесь ай�
раном. Я сначала думал, что
это кумыс. Потом попросил пе�
ревести арабскую вязь на эти�
кетке. Оказалось, айран гото�
вят из гомогенизированного
йогурта, минеральной воды и
соли. Смесь эта газируется и
запечатывается в 330�грам�
мовые пластиковые бутылоч�
ки. Пробку надо отвинчивать
медленно, чтобы не  обрызгать
себя и соседей.

Понятно, что обо всем уви�
денном в Иране мне, как гово�
рится, за один присест не рас�
сказать. Посоветую желаю�
щим вечерком включить ра�
диоприемник да поискать на
коротких волнах передачи рус�
ской службы «Голоса Ислам�
ской Республики Иран». Буду�
чи в гостях у коллектива со�
трудников редакции этой служ�
бы, мои коллеги и я убедились,
насколько любят Россию эти
иранские журналисты, на�
сколько они смелы и откровен�
ны в своих оценках и суждени�
ях: не боятся, кого следует на�
звать «американским импери�
ализмом» и «сионистским ре�
жимом», прислуживающих это�
му «мировому жандарму». К
слову, русской службой «Голо�
са Исламской Республики
Иран» руководит женщина,
Захра Ширази.

В наше новое время рос�
сийские регионы могут уста�
навливать деловые контакты с
зарубежьем и минуя Москву.
Воронежские областные влас�
ти уже налаживают связи с
предпринимательскими круга�
ми Ирана. С той стороны актив�
ничает движение молодых
бизнесменов «Фарадаи», воз�
главляемое, между прочим,
получившим у нас в городе
высшее образование Хусей�
ном Джалаи. А Воронежский
университет дружит с тегеран�
ским институтом «Родж Фанеш
Пажухан». Впрочем, это уже
новая интересная тема…

Виталий ЖИХАРЕВ.
Фото автора.

720 ноября 2004 года

Персидская красавица.

Вечное.

Рабочий автозавода.

На городской улице.

Самая большая площадь мира. Башня Азади " визитная карточка Тегерана.Башня Азади " визитная карточка Тегерана.

Рабочий автозавода.Рабочий автозавода.
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ПОКУПАЕМ ЗЕРНОВЫЕ

ПРОДАЕМ
РЫБНУЮ МУКУ

Наша «Коммуна» есть в системе

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

Желающим приобрести права на заключение догово-
ра аренды земельного участка на указанных условиях
необходимо лично или через своего представителя по-
дать письменную заявку на участие в торгах (конкурсе)
по продаже права на заключение договора аренды зе-
мельного участка с приложением платежного докумен-
та с отметкой банка плательщика об исполнении, под-
тверждающего перечисление суммы задатка на счет
№40101810500000010004 в ГРКЦ ГУ Банка России по
Воронежской области БИК 042007001 ИНН 3666084175
КПП 366601001 ОКАТО 20401390000 УФК МФ РФ по
Воронежской области (Финансово-казначейское управ-
ление администрации г. Воронежа) на код 2010202 (с
указанием – задаток за участие в торгах по продаже права
на заключение договоров аренды земельных участков).

При подаче заявки физическое лицо предъявляет
документ, удостоверяющий личность.

Юридическое лицо дополнительно прилагает к заявке
нотариально заверенные копии учредительных докумен-
тов и свидетельства о государственной регистрации юри-
дического лица, а также выписку из решения уполномо-
ченного органа юридического лица о совершении сделки

(если это необходимо в соответствии с учредительными
документами претендента и законодательством государ-
ства, в котором зарегистрирован претендент).

В случае подачи заявки представителем претендента
предъявляется доверенность.

Заявка на участие в торгах (конкурсе) и опись пред-
ставленных документов составляются в 2 (двух) экземпля-
рах.

Предложение о размере арендной платы представля-
ется претендентом в день подачи заявки или в любой день
до дня окончания срока приема заявок, либо участником
торгов непосредственно в день проведения торгов, но до
начала рассмотрения предложений.

Лица вправе отозвать принятую заявку до окончания
срока приема заявок, уведомив об этом (в письменной
форме) Комитет по земельным отношениям департамен-
та градостроительства и земельных отношений админи-
страции города Воронежа.

Дата, время и порядок ознакомления с земельными
участками на местности, а также с формой заявки на
участие в торгах и проектом договора аренды земельного
участка - по согласованию с заявителем.

Предоставление дополнительной информации, кон-
сультации, прием заявок и документов проводится ежед-
невно (исключая выходные дни) со дня выхода настояще-
го сообщения по 20 декабря 2004г. (включительно) с 9.00
до 16.00 по адресу: ул. Кольцовская, д.45, ком. 406.

20 декабря 2004г. в 16.00 по адресу: ул.Кольцовская,
д.45, 3-й этаж, состоится подписание протокола о при-
знании претендентов участниками торгов.

21 декабря 2004г. в 12.00 по адресу: ул.Кольцовская,
д.45, 3-й этаж, состоится подведение итогов конкурса.

Победителем конкурса признается участник торгов,
предложивший наибольший размер арендной платы при
условии выполнения таким победителем условий конкур-
са. При равенстве предложений победителем признается
тот участник торгов, чья заявка была подана раньше.

В срок не позднее 5 дней со дня подписания протоко-
ла о результатах торгов победитель торгов подписывает
в Комитете по земельным отношениям департамента
градостроительства и земельных отношений админист-
рации города Воронежа договор аренды соответствую-
щего земельного участка. Внесенный победителем тор-
гов задаток засчитывает в счет арендной платы.

№ Местонахождение Функциональное Площадь Кадастровый Начальный Сумма Условия предоставления земельных участков
лота земельного участка назначение земельного номер размер задатка,

земельного участка,  земельного арендной руб.
участка кв. м  участка  платы за

земельный
участок, руб.

1 ул. Остужева, 56 для строитель- 50 002 36:34:01 6 363 516 6 363 516 1. Заключить с администрацией г.Воронежа
ства многофункцио- (пятьдесят 06 (шесть миллионов (шесть миллионов договор аренды земельного участка в течение
нального  торгового тысяч два) 032:0028 триста шестьдесят триста шестьдесят 5 дней со дня подписания протокола о результатах

комплекса три тысячи пятьсот три тысячи пятьсот торгов (конкурса).
шестнадцать) шестнадцать) 2. Заключить с администрацией города договор

об условиях строительства многофункционального
торгового комплекса с выполнением под конт-
ролем городских уполномоченных организаций
инженерных сетей, сооружений, благоустройства
по техническим условиям за пределами предо-
ставляемых земельных участков с безвозмездной
передачей их в муниципальную собственность
в качестве градостроительного обременения
участка застройки.
3. Осуществить рабочее проектирование много-
функционального торгового комплекса в течение
2 лет и строительство – в течение 3 лет.
4. Произвести благоустройство с учетом смежных
 территорий в соответствии с проектом.
5. Самостоятельно получить технические условия
на подключение инженерных коммуникаций
в эксплуатирующих организациях города.
6. Компенсировать ранее понесенные затраты
за оформление акта выбора и формирование
земельного участка МП г. Воронежа «Управ-
ление главного архитектора» в сумме
45000,00 руб. (сорок пять тысяч рублей).

На основании постановлений администрации города Воронежа от 27.09.2004г. № 1513, от 11.10.2004г. № 1614 и приказа директора Департамента
градостроительства и земельных отношений администрации города Воронежа от 16.11.2004г. № 888 Комитет по земельным отношениям департамента

градостроительства и земельных отношений администрации города Воронежа в соответствии с постановлением Правительства РФ № 808 от 11.11.2002г.
сообщает, что 21 декабря 2004г. в 10 часов в помещении по адресу: ул. Кольцовская, 45, 3-й этаж, состоятся торги (конкурс) по продаже права

на заключение договора аренды земельного участка из категории земель поселений

1. Полное и сокращенное фирменные
наименования эмитента, с указанием на
организационно-правовую форму: От-
крытое акционерное общество «Фи-
нансовая компания «ЧЕРНОЗЕМЬЕ».

ОАО «ФК «ЧЕРНОЗЕМЬЕ».

2. Место нахождения эмитента:
394000, г. Воронеж, ул. Театральная,
д.30.

3. Адрес страницы в сети «Интернет»,
которая используется эмитентом для
опубликования сообщений, содержащих
информацию, подлежащую раскрытию
на этапах эмиссии ценных бумаг: http://
web.vrn.ru/fcchernozemye

4. Название периодического печат-
ного издания, которое используется эми-
тентом для опубликования сообщений,
содержащих информацию, подлежащую
раскрытию на этапах эмиссии ценных
бумаг: газета «Коммуна».

5. Орган управления эмитента, утвер-
дивший решение о выпуске (дополни-
тельном выпуске) ценных бумаг: Совет
директоров;

способ принятия решения: совмест-
ное присутствие;

дата и место проведения заседания:

СООБЩЕНИЕ ОБ УТВЕРЖДЕНИИ РЕШЕНИЯ О ВЫПУСКЕ
(ДОПОЛНИТЕЛЬНОМ ВЫПУСКЕ) ЭМИССИОННЫХ ЦЕННЫХ БУМАГ

17 ноября 2004 года; г. Воронеж, ул.
Ф.Энгельса, д.48. офис ОАО «Финансо-
вая компания «Черноземье»;

дата составления и номер протокола:
17 ноября 2004 года, № 12/04.

6. Кворум по вопросу об утверждении
решения о выпуске (дополнительном вы-
пуске) ценных бумаг и итоги голосования:
в голосовании по вопросу приняло уча-
стие 9 голосов или 100,00%, из которых
«за» – 9 голосов (100%), «против» – нет,
«воздержался» – нет.

7. Сведения о ценных бумагах и услови-
ях из размещения:

вид, категория (тип), серия и иные ин-
дентификационные признаки размещае-
мых ценных бумаг: акции обыкновенные
именные бездокументарные;

количество размещаемых ценных бу-
маг и номинальная стоимость каждой
размещаемой ценной бумаги: 205 000
(Двести пять тысяч) штук номиналь-
ной стоимостью 1,00 (Один) рубль каж-
дая;

способ размещения ценных бумаг, а в
случае размещения ценных бумаг путем
закрытой подписки – также круг потенци-
альных приобретателей размещаемых
ценных бумаг: закрытая подписка; 1) Со-

пливенко Виталий Михайлович, 2) Че-
редова Елена Олеговна;

цена размещения ценных бумаг или
порядок ее определения: цена разме-
щения дополнительных акций – 1,00
(Один) рубль каждая, в том числе ли-
цам, включенным в список лиц, име-
ющих преимущественное право при-
обретения ценных бумаг;

срок (даты начала и окончания) раз-
мещения ценных бумаг или порядок его
определения: дата начала размещения
ценных бумаг – через две недели пос-
ле публикации в периодическом пе-
чатном органе (газета «Коммуна») со-
общения о государственной регистра-
ции выпуска ценных бумаг и уведом-
ления акционеров о возможности осу-
ществления ими преимущественного
права; дата окончания размещения
ценных бумаг – пятидесятый день с
даты начала размещения ценных бу-
маг;

предоставление участникам (акцио-
нерам) эмитента и/или иным лицам пре-
имущественного права приобретения
ценных бумаг: акционерам, не прини-
мавшим участие в голосовании или
голосовавшим «против», предоставля-
ется преимущественное право приоб-
ретения ценных бумаг.

21 декабря 2004г. в 10 часов в с.Рудня Воробьевского р-на
Воронежской обл. по адресу: ул.Ленина, 1 (СДК) состоится

СОБРАНИЕ СОБСТВЕННИКОВ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ, НАХОДЯЩИХСЯ

В ПОЛЬЗОВАНИИ КОЛХОЗА «ДРУЖБА»,
об определении порядка владения и пользования земельным

участком, находящимся в долевой собственности, определению
местоположения земельных участков с/х назначения,

в границах которых в первоочередном порядке будут выделяться
земельные участки в счет долей в праве общей собственности

на земельные участки с/х назначения.
Регистрация собственников земельных долей – с 8 часов.

При себе иметь паспорт и свидетельство на право собственности
на землю.

Телефон (256) 44-4-86.

В объявлении собственников земельных долей СХА «Начало»,
опубликованном в «Коммуне» № 143 от 16 сентября 2004г.,

следует читать: общей пл. 811 га, в т.ч. 748 га пашни
с оценкой 65053 баллогектар поля: №№3, 6, 7, 8.

СООБЩЕНИЕ О
СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ

«СВЕДЕНИЯ О ПРИНЯТИИ
УПОЛНОМОЧЕННЫМ
ОРГАНОМ ЭМИТЕНТА

РЕШЕНИЯ О ВЫПУСКЕ
ЭМИССИОННЫХ
ЦЕННЫХ БУМАГ»

1. Полное фирменное наименование эмитента (для неком-
мерческой организации – наименование) с указанием орга-
низационно-правовой формы: Открытое акционерное об-
щество «Финансовая компания «Черноземье».

2. Место нахождения эмитента: 394000, г. Воронеж, ул.
Театральная, д. 30.

3. Присвоенный эмитенту налоговыми органами иденти-
фикационный номер налогоплательщика: 3666004589.

4. Уникальный код эмитента, присваиваемый регистриру-
ющим органом: 40305-А.

5. Код существенного факта: 1140305А17112004.
6. Адрес страницы в сети Интернет, используемой эмитен-

том для опубликования сообщений о существенных фактах:
http://web.vrn.ru/fcchernozemye

7. Название периодического печатного издания, исполь-
зуемого эмитентом для опубликования сообщений о суще-
ственных фактах: газета «Коммуна».

8. Орган управления эмитента, принявший решение об
утверждении решения о выпуске (дополнительном выпуске)
ценных бумаг: Совет директоров.

9. Дата проведения собрания (заседания) органа управле-
ния эмитента, на котором принято решение об утверждении
решения о выпуске (дополнительном выпуске) ценных бу-
маг: 17 ноября 2004 года.

10. Дата составления и номер протокола собрания (заседа-
ния) органа управления эмитента, на котором принято реше-
ние об утверждении решения о выпуске (дополнительном
выпуске) ценных бумаг: 17 ноября 2004 года, № 12/04.

11. Вид, категория (тип), серия и иные идентификацион-
ные признаки размещаемых ценных бумаг: акции обыкно-
венные именные бездокументарные.

12. Количество размещаемых ценных бумаг и номиналь-
ная стоимость каждой размещаемой ценной бумаги: 205 000
(Двести пять тысяч) штук номинальной стоимостью
1,00 (Один) рубль каждая.

13. Способ размещения ценных бумаг, а в случае размеще-
ния ценных бумаг путем закрытой подписки – также круг
потенциальных приобретателей размещаемых ценных бу-
маг: закрытая подписка; 1) Сопливенко Виталий Михай-
лович, 2) Чередова Елена Олеговна.

14. Цена размещения ценных бумаг или порядок ее опре-
деления: цена размещения дополнительных акций – 1,00
(Один) рубль каждая, в том числе лицам, включенным в
список лиц, имеющих преимущественное право приобре-
тения ценных бумаг.

15. Срок (даты начала и окончания) размещения ценных
бумаг или порядок его определения: дата начала размеще-
ния ценных бумаг – через две недели после публикации в
периодическом печатном органе (газета «Коммуна») со-
общения о государственной регистрации выпуска ценных
бумаг и уведомления акционеров о возможности осуще-
ствления ими преимущественного права; дата окончания
размещения ценных бумаг – пятидесятый день с даты
начала размещения ценных бумаг.

что в соответствии с приказом Федеральной службы
по тарифам с 1 декабря 2004 года

устанавливаются следующие тарифы на услуги местной
телефонной связи для абонентов ОАО «ЦентрТелеком»
в Воронежской области, пользующихся повременной

системой оплаты услуг:
- плата за предоставление абонентской линии в постоянное

пользование абоненту – 90 рублей для населения, 140 рублей –
для организаций;

- плата за предоставление местного телефонного соедине-
ния (разговора) за каждую минуту разговора – 0,14 руб.

Тарифы на услуги местной связи для абонентов, пользующих-
ся абонентской системой оплаты, не изменяются.

Воронежский филиал
ОАО «ЦентрТелеком» доводит

до сведения абонентов,

«Ромео и Джульетта»
нас не обойдет АНОНСАНОНСАНОНСАНОНСАНОНС

� Заслуженный деятель искусств  РФ Гедиминас ТарандаЗаслуженный деятель искусств  РФ Гедиминас ТарандаЗаслуженный деятель искусств  РФ Гедиминас ТарандаЗаслуженный деятель искусств  РФ Гедиминас ТарандаЗаслуженный деятель искусств  РФ Гедиминас Таранда
с дочерью.с дочерью.с дочерью.с дочерью.с дочерью.

В канун гастролей в Вороне-
же «Имперского русского бале-
та» стало известно, что нашему
земляку, художественному ру-
ководителю этого признанного
творческого коллектива Геди-
минасу Таранде присвоено по-
четное звание Заслуженного
деятеля искусств Российской
Федерации. Два года уже про-
шло с того момента, как мы
встречались с этим замечатель-
ным хореографическим ансам-
блем. Сейчас в его репертуаре
четырнадцать классических
спектаклей, и на выходе пят-
надцатый  - современная по-
становка «Кармилы Бураны» на
музыку Карла Корффа. А для
земляков Гедиминас Таранда
выбрал тоже премьерный спек-
такль на музыку Сергея Проко-
фьева «Ромео и Джульетта». Мы
его увидим 29 ноября на сцене
Воронежского театра оперы и
балета. Первый же показ этого
балета, который возобновлен
в редакции народного артиста
СССР Михаила Лавровского и
Гедиминаса Таранды, состоял-
ся недавно в Финляндии и про-
шел буквально на «ура!».

Вообще, коллектив, как все-
гда, много колесит по свету,
пропагандируя русскую хорео-
графическую классику. Кроме
Финляндии, артисты нынешним
летом побывали в Хорватии, в
сентябре – в Новой Зеландии,

а ведущая солистка хореогра-
фического ансамбля – кстати,
и наша землячка – Ирина Сур-
нева сейчас на гастролях в Мек-
сике.

У  Гедиминаса Таранды, как
он сам заявляет, нынешний год
выдался на редкость плодотвор-
ным. Кроме балетных спектак-
лей, в которых он занят как
танцовщик, и новых постано-
вок, плодотворно продолжает
работать на драматической сце-
не. Многие, наверное, помнят
его замечательный дуэт с Ин-
ной Чуриковой в нашумевшем
спектакле «Овечка», а сейчас

Гедиминас Таранда играет
главную роль в спектакле «Учи-
тель танцев», в том самом спек-
такле, в котором много лет под-
ряд блистал Владимир Зельдин.

Ну, а еще нынешний год ока-
зался счастливым для семейства
Таранды рождением дочери
Дейманте, что в переводе с ли-
товского означает «жемчужина».
Кстати, малышка уже с папой и
мамой Настей побывала на гас-
тролях в Финляндии и собирает-
ся приехать к нам в Воронеж,
где у Дейманте живет бабушка…

Виктор СИЛИН.

Для достижения успеха нужно как минимум
обладать знаниями. Сейчас достаточно
учебных заведений, которые готовят
менеджеров, однако настоящих профессио-
налов не так много. Вузы, колледжи или
фирмы, дают определенную сумму знаний,
но не учат применять их на практике.

Франчайзинговая компания Crestcom
International, Ltd. – генеральный парт-
нер XII Международной профессиональ-
ной выставки «ПРЕССА-2005» – стала
признанным мировым лидером по обу-
чению менеджменту именно потому, что
учит менеджменту «прикладному».

- Наша цель – создать неуязвимого
менеджера, который бы мог решить лю-
бую проблему, – говорит президент ком-
пании Crestcom International, Ltd. Хол
Крауз.

Его компания работает в более чем пятидеся-
ти странах и продолжает расширять свой бизнес,
полностью обновляя собственные программы
каждые пять лет. Crestcom тренирует менедже-
ров Motorola, Coca-Cola, IBM, а также небольших
компаний численностью десять – пятнадцать
человек – быть успешными хотят все.

Издатели и распространители печатных изда-
ний, электронные СМИ, полиграфисты, которые

Управляя бизнесом
принимают участие в выставке, – это лидеры
отрасли. Однако меняется бизнес, меняются ме-
тоды управления. Поэтому потребность в посто-
янном обучении, способствующем росту эффек-
тивности предприятия, для российских компаний
очень актуальна.

Главное и выгодное отличие Crestcom
от других образовательных компаний в
том, что их бизнес-тренинги нацелены
на рост эффективности конкретной фир-
мы, менеджеров которой обучают. Дос-
тигается это за счет того, что в бизнес-
тренингах участвуют все менеджеры сра-
зу и их учат тренировать полученные
навыки и у своих сотрудников. Более
того,  Crestcom «ведет» компанию в тече-
ние года, отслеживая и оценивая успехи
фирмы, произошедшие после «приема»
комплекса знаний, умений и навыков.

Но самое главное в том, что Crestcom дает не
абстрактные знания, а именно навыки, которы-
ми должен владеть успешный менеджер.

Таким образом, Crestcom создает команду еди-
номышленников, которым комфортно вместе, по-
тому что они мыслят «в одном направлении», пони-
мают, куда двигаться, и знают, как продвинуть
свое предприятие к производственным высотам.

Пресс-служба выставки «ПРЕССА-2005».
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Ответы на сканворд (18 ноября)

36-02-03Телефон Доверия
для пожилых людей
и их родственников

УВАЖАЕМЫЕ
ЖИТЕЛИ ГОРОДА

И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»

ждет вас в понедельник,
четверг с 17.30 до 19.00  по адресу:

ул. Лизюкова, 36, тел. 39-20-17,
в приемной депутата

городской Думы Кудрявцева С.Н.
По средам с 14 до 17 час. -

в администрации
Коминтерновского р-на:

Московский пр., 19а, комн. 106.
Тел. 21-14-55.


